



## Babinsa Koramil 0824/05 Sumberjambe Dampingi Vaksinasi 500 Ekor Sapi Oleh Petugas Puskesmas

Siswandi - [JEMBER.WARTAMILITER.COM](http://JEMBER.WARTAMILITER.COM)

Sep 17, 2022 - 06:20



JEMBER - Upaya percepatan penanganan penyakit mulut dan kuku ( PMK).yang banyak menyerang hewan ternak sapi, menjadi bagian fokus perhatian pemerintah Kabupaten Jember beserta aparat terkait diwilayah, termasuk Koramil Jajaran Kodim 0824/Jember yang juga mendapat instruksi untuk melakukan penebalan penanganan.



Seperti halnya yang dilakukan di Desa Sumberjambe Kecamatan Sumberjambe Kabupaten Jember, yang dilakukan vaksinasi terhadap 500 ekor sapi oleh petugas Puskesmas Sukowono yang dipimpin drh. Dinar Wahyu.

Hadir melakukan pendampingan diantaranya Camat Sumberjambe Djoni Nurthahjono, Babinsa Serma Yudha Eko P, Kepala Desa dan Bhabinkamtibmas.

Menurut drh Dinar Wahyu pelaksanaan vaksinasi ini kita lakukan dalam rangka memutus rantai penyebaran PMK, kita membawa 600 dosis, namun yang kita pakai secara keseluruhan sekitar 500 dosis.

Terima kasih atas pendampingan semua pihak, baik pak Camat, Koramil dan Polsek, sehingga setiap kegiatan yang kami laksanakan dapat berjalan dengan lancar dan aman, dengan demikian semoga wabah PMK ini dapat segera berakhir. Ujar drh. Dinar Wahyu.

Sementara itu Danramil [0824/05](#) Sumberjambe Kapten Inf Moh Hari Yuwono, saat kami wawancarai pada Sabtu 17/09/2022 menyatakan, bahwa kegiatan tersebut telah dilakukan pada Kamis (15/09), yang beripakan bagian dari upaya percepatan penanganan PMK.

Kita bersama unsur Muspika lainnya terus melakukan upaya pencegahan secara masif hingga pemantauan dan sosialisasi kepada warga peternak, dalam melindungi ternaknya dari bahaya PMK ini. Jelas Danramil.



Sementara itu Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasi menyatakan apresiasinya kepada petugas lapangan bersama Koramil Jajaran yang masif melakukan upaya antisipatif dan edukasi kepada warga peternak, termasuk memberikan vaksinasi.

Langkah-langkah tersebut terbukti mampu menghambat penyebaran secara efektif, utamanya langkah vaksinasi ini terus kita dorong pencapaiannya.

Dari rilis data Dinas Peternakan Provinsi Jawa Timur per (16/09) untuk capaian vaksinasi di Kabupaten Jember sebagai berikut, untuk alokasi tahap I dan II sebanyak [36.400](#) dosis, terealisasi [35.600](#) dosis atau sekitar 98%, kemudian tambahan alokasi tahap III sebanyak [40.500](#) dosis dan untuk tahap III masih terealisasi 639 dosis, ini yang terus kita dorong perluasan vaksinasinya. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)